

Hoy, en RNE

Tellado acusa al PSOE de emprender una “auténtica cacería” contra un juez en el ejercicio de sus funciones

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, afirma que no estamos ante una estrategia aislada sino “ante una estrategia del PSOE para defenderse de una situación muy grave”, dado que afecta a la mujer del presidente, al hermano, a varios ministerios, a varias CCAA que estuvieron gobernadas por el PSOE, a decisiones del TC y al fiscal general del Estado, “que se ha convertido en el abogado de la familia Sánchez- Gómez”
- Asegura que las críticas de Bolaños al juez Peinado son “bochornosas” y “llevarían a que un ministro de Justicia, en cualquier otro país, tendría que haber presentado su dimisión”
- “Aquí nadie da explicaciones, ni la señora Gómez ante el juez, ni el Gobierno ante los españoles ni ante las Cortes”, asevera, tras lo que remarca que “a Sánchez le corresponde la tercera y última carta en la que se disponga al dictamen de los ciudadanos en las urnas”
- “Cualquier Gobierno señalado por una presunta corrupción y que se sienta inocente daría las explicaciones pertinentes para convencer a todo el mundo de que no hay nada, como dice Sánchez”. “ Y no explica nada, porque nada tiene explicación y porque ninguna explicación resultaría convincente”, añade
- Tellado dice no saber si se trata o no de un caso de corrupción, de tráfico de influencias, o de apropiación indebida, porque eso tiene que dictaminarlo un juez. “Lo que sí sé es que esto huele fatal porque no es ético ni estético y es francamente lamentable, que las portadas de los medios de comunicación internacional lleven la foto del presidente y de su esposa acusada de corrupción”, sentencia
- Al portavoz del GPP le parece “muy bien” el cese de la directora general del Instituto de la mujer por haberse beneficiado de contratos públicos y advierte que dicho caso tiene “similitudes enormes con el caso de Pedro Sánchez y Begoña Gómez”

- En referencia a la posición del GPP en a la reforma de la Ley de Extranjería, afirma que “las CCAA del PP han demostrado su solidaridad y lo van a seguir haciendo, pero lo que no puede ser es que las autonomías asuman la gestión y la atención de todos los menores cuando el Gobierno de España tiene una política migratoria tan irresponsable y no pone freno a la inmigración irregular”